

# Sacapuntas

#### Renato arma el caso

De mal en peor va el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien cada día acumula más problemas. Ayer se despertó con la noticia de que la Fiscalía de Campeche entró a inspeccionar una de sus propiedades. Y resulta que es el fiscal Renato Sales el encargado de armar su caso; nada más y nada menos que quien capturó a la Mataviejitas, en 2006.



Renato Sales



Arturo Zaldivar

#### Ruido sin sustento

Ya se supo que el secretario General de la Presidencia del Consejo de la Judicatura Federal, Carlos Alpízar, en ningún momento ha presionado a magistrados o jueces. Sobre los casos de Raúl Manuel Beyruti y la magistrada Elba Sánchez Pozos, el CJF, presidido por Arturo Zaldívar, desmintió las versiones que quisieron apuntar a una injerencia indebida del funcionario.

### Reunión en el Senado

Nueva reunión sostuvieron el canciller Marcelo
Ebrard y el líder morenista en el Senado, Ricardo
Monreal. Ambos suspirantes presidenciales abordaron
temas de la agenda internacional, ratificación de
nuevos embajadores y resultados de la Cumbre de
las Américas. También hablaron sobre el evento de
Morena al que no se invitó al zacatecano.



Marcelo Ebrard



Laura Barrera

## Confianza rosa

Llamó la atención la presencia de la diputada Laura Barrera en el acto de ayer en Metepec, donde el gobernador del Edomex, Alfredo del Mazo, entregó tarjetas del Salario Rosa, su programa social estrella. Su asistencia resultó un buen mensaje del mandatario, al propiciar piso parejo para las mujeres que buscan la candidatura a sucederlo para 2023.

## Se pone la camiseta

Nos hacen ver que el autodescarte del gobernador de Coahulla, Miguel Riquelme, a aceptar un cargo en la 4T al terminar su mandato, en 2023, es en realidad una negativa a entregar el estado a Morena. Se definió "priista, a mucho orgullo", lo cual se interpretó como la declaratoria de que trabajará por que su partido retenga la entidad en las elecciones locales.



Miguel Riquelme